

résidences immobilier

Opportunite tres rare dans une villa de style belle epoque a cap d'ailsomptueux duplex en rez-de-jardin dans villa à cap d'ail du début du siècle à côté de monaco. De superbes pièces d'époque se présentent comme des mosaïques, des planchers en bois, des cheminées en marbre et d'étonnantes peintures au plafond. De hauts plafonds. Construite au tournant d'un prince russe, la villa M est aujourd'hui considérée comme l'un des plus beaux palaces de la côte d'azur. Cette résidence exquise est idéalement située sur les pentes ensoleillées de cap d'ail, à quelques minutes de monaco et à quelques

GARDEN LEVEL DUPLEX APARTMENT IN BELLE ÉPOQUE STYLE VILLA IN CAP D'AIL Very beautiful garden level apartment in villa in Cap d'Ail of the beginning of the century next to Monaco. Superbly vintages features as mosaics, wooden floors, marble fireplaces and amazing ceiling paintings. High ceilings.Built at the turn of a Russian Prince, Villa M is today considered to be one of the finest remaining palaces of French Riviera. This exquisite residence is ideally situated on the sunny slopes of Cap d Ail, a few minutes away from the cultural paradise of Monaco and within easy walking distances of ...

COTE SUN LUXURY REAL ESTATE

11 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN Contacter l'agence





